

## TCV : rien n'arrête les vétérans

Rien n'arrête les vétérans du Tennis-Club de Viviers et il ne s'agit pas de la définition officielle de cette catégorie d'âge (35 ans !) mais bien plus du double ; en pratique, à vous de juger. Tous les matins, la salle polyvalente leur étant interdite, sur le court extérieur, ils jouent, à trois s'il le faut, en double ou même parfois à cinq ou six avec des règles qui leur sont propres. Pourquoi ? Pour jouer et ne laisser personne sur la touche. Ce matin-là, après l'effort le réconfort en célébrant un anniversaire. L'intéressé a apprécié le beau cadeau réalisé avec la complicité d'un artiste peintre local !

**Après l'effort, le réconfort !**

